
Regularização da coleta de lixo no bairro Serra dos Cristais.

Considerando  que  os  moradores  do  bairro  Serra  dos  Cristais

informaram que o bairro não é contemplado pelos serviços de coleta de materiais recicláveis

e o “catatreco”;

Considerando  ainda  que  é  necessária  a  implantação  de  placa

proibindo descarte irregular de lixo e entulho, especialmente na área próxima à Rodovia

Presidente Tancredo de Almeida Neves,

INDICO ao  Chefe  do  Executivo  sejam  adotadas  as  providências

cabíveis, junto ao setor competente, para regularização da coleta de lixo no bairro Serra dos

Cristais.

Sala das Sessões, em 20 de agosto de 2024.

ADRIANO SANTANA DOS SANTOS
Dika Xique Xique 

/jgb


		2024-08-19T18:51:23+0000




